

メインメニュー

- ホーム
- H30勝山中学校日記
- H29勝山中学校日記
- H28勝山中学校日記
- H27勝山中学校日記
- Blogを書く
- ダウンロード

学校紹介

- ゆかり(学校便り)
- 非常変災時の対応
- 月行事予定
- 学期行事予定
- 年間行事予定
- グランドデザイン
- 沿革
- 部活動
- 教育目標
- 校歌・地図
- 給食月間献立表
- 全国学力学習状況調査
- いじめ防止基本方針
- スクールカウンセラー

学校評価

- 学校評価の取組
- 学校評価の結果

ユーザメニュー

- アカウント情報
- アカウント編集
- イベント通知機能
- ログアウト
- 受信箱
- 管理者メニュー

2016年2月29日(月曜日)

インフルエンザ

カテゴリ:

- 学校より

- hp-admin @ 16時19分43秒 記事編集

先週まで2~3人で推移していた**インフルエンザ発症に伴う出席停止**が、月曜日の今日は、**1年生2名、2年生6名、3年生1名、計9名**と明らかに増加傾向にあります。本日から水曜までは**気温が低くなる**ことが予想されています。明日から3月、3年生は、県立高校の一般入試を目前に控える大切な時期です。引き続き、**手洗い・うがい・換気等**、感染予防に努めていきます。

2016年2月24日(水曜日)

基礎体力づくり・早朝ランニング開始

カテゴリ:

- 学校より

- hp-admin @ 09時53分30秒 記事編集

全校生徒の**基礎体力を向上させる**ことを目的に、**朝の自主的なランニング**が開始されました。**健康の維持・増進**、各種部活動における**走力強化**等、目的は様々ですが希望者が、午前7時15分**グラウンドに集まり**、教師とともに白い息を吐きながら黙々と周回を重ねています。本校念願の**愛媛県中学校駅伝初制覇の選手発掘・養成**も少し期待しています。



2016年2月22日(月曜日)

避難訓練

カテゴリ:

- 学校より

- hp-admin @ 16時56分16秒 記事編集

本日午後、今年度3回目の**避難訓練**を実施いたしました。**大規模地震、そして火災発生**を想定して、全校生徒が運動場に避難しました。無言で整然とした避難行動がとれました。ちなみに、「避難開始」→「最終点呼」まで5分8秒で完了しました。松山中央消防署レスキュー部隊の方からは「すばらしい避難行動でした」と、褒めていただきました。この後、**1年生は、3階からのシューターによる脱出訓練**、**2年生は、消火器の使い方**、**3年生は起震車による地震体験**を実施しました。「**天災は忘れた頃にやってくる**」ことのないよう日頃から危機意識を高めていきます。



2016年2月16日(火曜日)

新入生入学説明会

カテゴリ:

- 学校より

- hp-admin @ 09時08分36秒 記事編集

2月15日(月)午後、体育館にて、平成28年度入学予定の221名の児童及び保護者の皆様に
招いて

新入生説明会を開催いたしました。校長が「中学校への入学に際して不安もあると思いますが、希望を持って

準備をしてください。皆さんの入学を楽しみに待っています。」と歓迎のあいさつをしました。

続いて、前生徒会長から学校生活の様子や約束事のオリエンテーションを行いました。

28年度入学予定の児童の皆さんは、勝山中学校創立70周年の節目に入学式を行うこととなります。

4月11日(月)開催予定の入学式、新入生の皆さんを、先輩・教職員全員で待っています。

2016年2月15日(月曜日)

ロシア兵墓地清掃奉仕活動

カテゴリ:

- 学校より

- hp-admin @ 09時08分50秒 記事編集

2月13日(土)毎月定例の**ロシア兵墓地清掃奉仕活動**を行いました。この日の参加者は、53名とやや少なめ

でしたが、いつも通り一つ一つの墓石の汚れを丁寧に落とし、最後に献花、お線香を立て黙禱を捧げました。



2016年2月10日(水曜日)

ときめき学習発表会

カテゴリ:

- 学校より

- hp-admin @ 16時25分37秒 記事編集

2月9日(火)松山市民会館で**ときめき学習発表会**がありました。
 本校9・10組の生徒が参加しました。プログラムのおおとりで大緊張の中、練習の成果を発揮するべく一生懸命がんばりました。表現内容は、「SHAKE!」の軽快なリズムに合わせたダンスと「Believe」のやわらかな曲に合わせた手話、そして3年生の卒業に寄せての決意の言葉でした。会場の皆さんの**大きな拍手で幕が下がり、感動と感謝の気持ちで一杯**になりました。



インフルエンザ カテゴリー:

- 学校より

- hp-admin @ 10時29分40秒 記事編集

10日(水)現在、本校生徒のインフルエンザ発症者は1名ですが、市内小中学校では確実に感染者が増加し、昨日時点で小学校4校、中学校5校において、学級閉鎖の措置がとられています。

明日、建国記念の日から日曜日まで、飛び石連休となりますが、生徒には、**不必要な外出や人混みは避けて**

来週17日から実施される**学年末テスト**に備えるよう声をかけています。

2016年2月7日(日曜日)

えひめマラソンボランティア

カテゴリー:

- 学校より

- hp-admin @ 11時39分19秒 記事編集

本日、勝中生有志46名+職員5名で恒例の**愛媛マラソンボランティア**に参加しています。

おそろいのスタッフジャンパーを着て、給水所の設営、飲料の準備等、力走する選手に声援を送りながら活動しています。本校男性職員2名も選手として参加しています。



2016年2月5日(金曜日)

インフルエンザ カテゴリー:

- 学校より

- hp-admin @ 18時53分10秒 記事編集

今年も**インフルエンザ**の流行が心配される時期となりました。

本校では、全校生徒の内、3年生1名がA型と診断され出席停止となっております。

一方、市内では小学校1校、中学校3校において、学級・学年閉鎖の処置を取っている学校があります。今年、A型・B型が混在しているとの情報もあります。

特に3年生にとっては、気の抜けない大切な時期です。不要な外出や人混みを避けるとともに**栄養・睡眠**を十分に取るとともに**手洗い・うがい・マスクの着用**等、予防に努めてください。

2016年2月4日(木曜日)

少年式

カテゴリー:

- 学校より

- hp-admin @ 18時52分19秒 記事編集

本日、多数のご来賓、保護者の方をお招きし、2年生対象の**少年式**を行いました。

校長式辞に続き、2年生代表生徒による**決意作文発表**、3年生代表生徒からの**励ましの言葉**、

2年生全員による**誓いの言葉**、最後にこの日のために練習を積んできた**記念合唱**を2曲披露しました。

3年生に進級前のこの時期、自分自身を振り返り、進むべき道を模索する2年生の今後の更なる成長を参加者全員で願いました。





2016年2月2日(火曜日)

私立高校一般入試

カテゴリー:

- 学校より

- hp-admin @ 07時28分04秒 記事編集

本日より二日間の日程で、県内私立高校一般入試が行われます。

昨日午後、各校引率教諭との最終打ち合わせを行いました。

3年生一人一人の努力が実を結ぶことを心より祈っています。

Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress